
 

第 4 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：平成 28 年 11 月 15 日（火） 13：30～13：50 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子   ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

利用者の家族 家族代表 前田 正和 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

民生委員児童委員協議会連

合会 会長 
遠藤 昭已 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 太田 亮子 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
 木村 誠 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局 相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 相談員 小川 知美 ○ 

事務局 事務員 林 和美 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

皆様お忙しい中、運営推進会議(特別養護老人ホーム)にご出席いただきありがとうございます。

今回より地域密着型通所介護の運営推進会議を引き続き行いたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。今回が初めての方もいらっしゃいますので自己紹介から始めさせていただきます。 

 

議事 

1．現況報告 

・行楽弁当 

 

 2．入所者様の利用状況、待機報告 

   

 3．ヒヤリ・ハット報告 

   

  4．その他  

   ・インフルエンザ予防注射、定期健診(利用者様、職員) 

   ・看取り   

   ・退所 1 名 

   ・地域密着型通所介護の運営推進会議について 

    



【要旨】 

１．現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

末松氏 

 

 

 

事務局 

太田氏 

 

事務局 

 

 

【現況報告】 

 

 

 

私が見せていただきましたお重

の時ですね。器も素晴らしく、見

ただけでも楽しめました。ぜひ、

またお願いいたします。 

 

年に何回かこのような行事をな

さるのですか？ 

 

 

 

11 月 1 日に、さつまいもご飯等秋の食材を使った行楽

弁当を食べていただきました。いつもと趣向が変わり

皆さん喜んで食べていただき、食べ残しが少なかった

です。 

 

 

 

 

次は、クリスマス会を計画しております。 

 

 

はい。1 ヶ月に一度くらいの割合で実施しております。

その際のおやつ等は、現場で調理した物を召し上がっ

ていただいております。 

 

2 入所者様の利用状況、待機報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者の待機の状況報告】 

 

 

現在の入所者は 19 名です。待機者は、要介護度 5‐1

名、介護 4‐3 名、介護 3‐4 名にお待ちいただいてい

る状況です。他にもお待ちいただいてはいますが、専

門医の治療が必要であるため、先に治療を受けていた

だくように助言させていただいております。 

今月 2 つベッドが空きまして、本日 1 名の方が入所さ

れ、もう 1 名は入所日の検討中ですが今週末には入所

される予定で進めております。 

 

3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヒヤリ・ハット発生状況】 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬の服用ミスが発生しております。朝の薬を夜飲ませ

てしまいました。朝・夕の薬が一つの箱にワンフロア

分(10 名)入っているため 10 名の方にミスが発生いた

しました。あってはならない事であり申し訳ございま

せんでした。幸い、皆さんに問題の発生はありません

でした。対策として、誤薬防止マニュアルの確認と、

薬の出し方を変更いたしました。今までは、帰りに夕

方と朝の分の薬が入った箱を一緒に出しておりまし

たが、一緒には出さず夕方の分が済んでから朝の薬を

出すように変更いたしました。以上 2点に加えまして、

職員の声出し確認と周りにいる職員からの声かけの



 

太田氏 

 

事務局 

 

薬は複雑であり気を付けていた

だきたい。 

 

対策を、行っております。 

 

 

はい。徹底いたします。 

 

4 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

太田氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

【予防接種、定期健診について】 

 

 

 

インフルエンザの予防接種は施

設の中でされましたか？ 

 

 

 

【看取り】 

 

【退所 1 名】 

 

 

 

 

11 月 5 日にインフルエンザの予防接種を、特養に入所

されている方と職員に実施いたしました。また、入所

様の 6 ヶ月に一度の採血検査と当直勤務者に対しての

定期健診を実施いたしました。 

 

 

特養の中に診療室がありますので萩原先生に来て頂

き、職員も同時に接種していただきました。 

 

11 月 14 日に 1 名、入院中の方が病院で永眠されまし

た。 

退所者が 1 名ありました。この方は、介護度 2 の方で

特例入所でした。高齢者世帯で介護者が 3 ヶ月程入院

治療することになり介護困難となった認知症の方で

す。入所当初は、持病のため吐気があり、食事が取れ

ずふらつきがありましたが、入所中に改善できまし

た。介護者が退院されたため、退所になりました。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますの

で、次回開催 1 月 17 日 13：30 からです。お世話にな

りますが宜しくお願い致します。本日はご出席いただ

き有難うございました。 

 


